

Diaria Tirada: 8.891 7 320

140924700

Secc: LOCAL Valor: 4.739,36 € Area (cm2): 902,0 Ocupac: 95,63 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 69000

La Universidad arranca el curso con el honoris causa a Timmermans el día 10

Al acto de reconocimiento al vicepresidente primero de la Comisión Europea por su liderazgo del Pacto Verde Europeo asistirá la ministra para la Transición Ecológica

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca va a comenzar con un marcado carácter internacional el nuevo curso 2021-22. El día 10 de septiembre está previsto el acto de investidura como doctor honoris causa del vicepresidente primero de la Comisión Europea, Frans Timmermans, como reconocimiento a una vocación europeísta ejemplar y un apoyo expreso a los valores de res-ponsabilidad ambiental presentes en el ambicioso Pacto Verde Euro-

Será un acto con gran repercusión. Entre otras autoridades, acompañará a Timmermans en la ceremonia del Paraninfo la vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, además, es posible que también acuda el presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Universidad, José Ignacio Sánchez Galán. En la investidura avalada por las facultades de Economía y Empresa y de Ciencias Agrarias y Ambientales, ejercerá como padrino Fernando Rodríguez, profesor del Departamento de Economía Aplicada y actual de cano de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales.

Frans Timmermans es un político neerlandés que ha desarrollado una carrera con una clara orientación internacional. Fue Jean-Claude Juncker, también doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, quien le designó vicepresidente primero. En 2019, cuando Ursula von der Leyen fue elegida presidenta de la nueva Comisión Europea, le mantuvo como comisario y le encomendó, como vicepresidente ejecutivo, el cometido principal de liderar el Pacto Verde Europeo, con objetivos como impulsar el empleo de tecnologías y productos limpios en los procesos productivos, elaborar una nueva estrategia de biodiversidad, convertir a la UE en una zona neutra en emisiones de carbón y poner en marcha un fondo financiero para compensar a las regiones más afectadas por la transición ecológica.

El doctorado honoris causa de Timmermans será uno de los "platos fuertes" de la Universidad para el mes de septiembre. En la misma semana tendrá lugar la celebración de 'Startup Olé', que se desarrollará del 6 al 10 de septiembre y convertirá a Salamanca en centro neurálgico de la innovación y el emprendimiento. De igual modo, una semana después, del 17 al 19 de septiembre, el Estudio acogerá EUCYS, el mayor certamen a nivel europeo de jóvenes investigadores en el que se darán a conocer los 30 proyectos seleccionados de entre más de un centenar. Y no hay que olvidar la apertura del curso fijada para el 28 de septiembre.





Ribera, ministra para la Transición Ecológica.

mermans, vicepresidente de la Comisión Europea. Vuelven las ferias de bienvenida presenciales a

los campus universitarios

En Salamanca será el 13 de septiembre en el Pabellón Miguel de Unamuno

R.D.L. | SALAMANCA

La próxima semana comenzará el curso en la Universidad de Sa-lamanca. El día 9 de septiembre es la fecha oficial fijada por la institución académica, aunque hay centros que han optado por adelantar ligeramente el inicio de las actividades docentes para ajustar el calendario a sus necesidades. Solo una semana después, del 13 al 17 de septiembre, tendrán lugar las ferias de bienvenida que este año volverán a ser presenciales, aunque con control de aforos para evitar aglomeraciones.

En Salamanca, como había sido habitual hasta que estalló la pandemia de covid-19, la Feria de Bienvenida se desarrollará en el pabellón Miguel de Unamuno, en el corazón del campus universitario. Será el día 13 de septiembre, de forma que abrirá la ronda de ferias que se sucederán en los siguientes días: 14, Ávila; 15, Zamora v 16, Béjar.

A lo largo de todo el día, los

estudiantes que acudan a las ferias de bienvenida podrán encontrar información sobre los servicios de los que dispone la institución académica, así como de las asociaciones de estudiantes y otros colectivos que desarrollan su actividad en la Universidad.

En esta vuelta a la normalidad hav previstas entrevistas a representantes de alumnos, de servicios y del Rectorado, exhibiciones y demostraciones de actividades deportivas, como escalada en rocódromo o esgrima, a cargo del Servicio de Educación Física y Deportes

Bajo la organización del Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) de la Universidad de Salamanca, la Feria de Bienvenida incluirá una comida solidaria en los alrededores del Colegio Mayor de Oviedo, en colaboración con el Servicio de Colegios, Residencias y Comedores, que estará amenizada con la música del DJ Aníbal Moreno.



Exhibición de esgrima en la última Feria de Bienvenida presencial. I ARCHIVO

Jornadas de Acogida. Previamente a estas ferias en los campus, de forma mayoritaria el 9 de septiembre, los centros tie-nen previstas las jornadas de acogida. En la mayor parte de los casos las facultades han planteado reuniones con los nuevos alumnos de forma presencial en aulas magnas, el teatro Juan del Enzina y el salón de actos Adolfo Suárez para cumplir las restricciones de aforo establecidas por las autoridades sanitarias. Por este mismo motivo, grandes centros como Derecho y Ciencias están pendientes de determinar si la jornada de acogida será presencial o en formato "online"

En los campus de Béjar, Za-mora y Ávila también están programadas actividades con los alumnos de nuevo ingreso con el fin de facilitarles su entrada en la institución académica.

LOS DETALLES

Vocación internacional de la Universidad

La investidura de Timmermans como doctor honoris causa por la Universidad Pontificia de Salamanca es un reflejo de la vocación europeísta e interna-cional de la Universidad de Salamanca, además el vicepresidente de la Comisión Europea es un fiel defensor de los valores de responsabilidad ambiental presentes en el Pacto Verde Europeo, que el Estudio salmantino comparte en su totalidad. Esa vocación internacional del Estudio está también presente en la celebración de "Startup Olé", evento en el que se darán cita tecnología, emprendimiento y talento, y EUCYS, el concur-so de la Unión Europea para jóvenes científicos.

Inauguraciones del curso el 24 y el 28 de septiembre

Los actos oficiales de apertura del curso en las universidades de Salamanca están fijados para final de mes. En la Pontificia se llevará a cabo el día 24 de septiembre y en la Universidad de Salamanca el día 28. En este último caso, el acto de inauguración del curso 2021-22 coincidirá con la apertura regional, de forma que asistirá al Paraninfo de las Escuelas Mayores el presidente de la Junta de Castilla y León, Alfon-so Fernández Mañueco.